

Je donne mon **AVIS DEFAVORABLE** pour le projet d'aménagement de la route entre **COCURÈS** et le Pont de Montvert

1,5 million d'euros pourrait être alloué à des projets plus profitables à la Lozère et ses habitants.

La zone à l'entrée de Cocurès a déjà déformé et abîmé ce très beau coin de paradis.

Les gardes du parc national des Cévennes nous demande de tenir nos chiens en laisse pour ne pas détruire l'habitat des espèces animales et végétales présentes et vous voulez détruire tout un bas - côté sur des kilomètres - c'est totalement illogique. La biodiversité de la Lozère doit être protégée. Ces zones sont protégées - que se passe t-il?

Il est prouvé que la sécurité n'est pas améliorée par ce genre d'élargissement bien au contraire.

Habitante de Bedoues Cocurès je suis au bord des larmes - laissez nous des coins de paradis.

Merci de faire annuler ce triste projet.

Nicole Farnsworth  
Lotissement la Gardette à Bedoues Cocures